

## Region

**Seltenes Motorrad gestohlen – Zeugenauftrag**

AU Zwischen Samstagabend und Sonntagmittag ist an der Hauptstrasse ein teures Motorrad entwendet worden. Die Polizei bittet um Hinweise. Der Besitzer hatte das Motorrad vor einem Lokal an der Hauptstrasse abgestellt. Eine unbekannte Täterschaft muss sich das Fahrzeug im Zeitraum zwischen Samstag, 21 Uhr



Dieses auffällige Motorrad ist gestohlen wurden. Die Kantonspolizei sucht Zeugen. (Foto: ZVG/KAPO)

und Sonntag, 14 Uhr angeeignet haben. Beim gesuchten Motorrad handelt es sich um eine seltene Maschine der Marke Classic Cycles, Chopper1801, Farbe schwarz-grün. Zum Zeitpunkt des Diebstahls war am Motorrad ein auffälliges, fünfstelliges Kontrollschild montiert. Von diesem fehlt ebenfalls jede Spur. Das Motorrad dürfte aufgrund seines Aussehens auffallen. Es hat einen Wert von mehreren Zehntausend Franken. Personen, die Hinweise zum gesuchten Fahrzeug oder zum Diebstahl machen können, werden gebeten, sich beim Polizeistützpunkt Thal, Telefon 058 229 80 00, zu melden.

(pd/red)

# Gelungener Abschluss des Kultursommers auf Burg Gutenberg

**Konzert** Am vergangenen Freitag rockten die Mauern auf Burg Gutenberg. Die Kultband Bluebones versetzte die Burg Gutenberg und ihre über 180 Konzertbesucher mit ihren Klängen in Ekstase.

Der Präsident des Kultur-Treff Burg Gutenberg, Helmut Büchel, freute sich über das ausverkaufte Konzert und durfte hierzu namentlich den Balzner Gemeindevorsteher Hansjörg Büchel und Roland Marxer von der Kulturstiftung Liechtenstein willkommen heissen. Genau vor 10 Jahren waren die Bluebones letztmals auf Burg Gutenberg zu Gast und zeigten gleich bei den ersten Musikstücken, dass sie nichts von ihrem unverkennbaren Sound und Charme verloren hatten.

**Verdiente Anerkennung**

Der musikalische Kopf und Band-leader der Bluebones war und ist Gustl Pomberger. Er dirigiert die Band mit sichtbaren und auch unbemerkbaren Zeichen, sodass spontane Soloeinlagen jederzeit möglich sind. Er gab bekannt, dass die langjährigen Bandmitglieder Annouschka Nitzlnader (Gesang) und Hansjörg Frommelt (Schlagzeug) aufgrund gesundheitlicher Probleme nicht auf der Bühne stehen konnten. Sie wurden durch Thomas Graf (Gesang) und Ändu Walther



Die Bluebones spielten vor der prächtigen Kulisse der Burg Gutenberg vor begeisterten Zuschauern. (Foto: Michael Zanghellini)

(Schlagzeug) bestens vertreten. An der Hammond-Orgel und am Keyboard wurde die Band von Märten Geiger mit rockigem Groove und seinem typischen Hammond-Sound unterstützt. Für zusätzliche heisse und virtuose Gitarrenklänge sorgte Sigi Vogt. Martin Real haucht mit seinen stimmungsvollen Soloeinlagen auf der Mundharmonika dem

Sound so richtig die bluesige Seele ein. Saxofonist Fido Nutt verlieh mit seinen butterweichen bis schrillen Tönen der vielseitigen Musik eine weitere spezielle Note. Von den Gründungsmitgliedern noch dabei war auch Bassist Günther Fritz, welche seit nun mehr als vier Jahrzehnte der Band angehört. Standing Ovations und Rufe nach Zugabe aus

dem Publikum war die verdiente Anerkennung für die tolle Performance der Band. So ging mit diesem grossartigen Blues-Soul und Rockkonzert ein weiterer Kultursommer 2018 bei besten wetterlichen Bedingungen zu Ende. Man darf sich heute schon auf den kommenden Kultursommer 2019 auf der Burg Gutenberg freuen. (pd)

ANZEIGE

## New-Abonnenten

Abonnieren Sie das «Volksblatt» und erhalten Sie einen **Gutschein im Wert von 100 Franken** für das Gasthaus zum Löwen in Bendern. Dazu müssen Sie lediglich das Kennwort «Löwe» beim Lösen des E-Paper- oder Printabonnement angeben.

Tel. +423 237 51 41 | E-Mail [abo@volksblatt.li](mailto:abo@volksblatt.li)



**Gasthaus zum Löwen**



1 Jahr Print (389.– Fr.)     1 Jahr E-Paper + (inkl. Archiv) (289.– Fr.)     1 Jahr Print & E-Paper (inkl. Archiv) (449.– Fr.)

Frau

Herr

Name \_\_\_\_\_

Vorname \_\_\_\_\_

Strasse \_\_\_\_\_

Ort \_\_\_\_\_

Telefon \_\_\_\_\_

E-Mail \_\_\_\_\_

Talon an: Liechtensteiner Volksblatt, Im alten Riet 103, 9494 Schaan

